

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 9. März 2023

Medienmitteilung**34. Sitzung des Grossen Stadtrates vom 9. März 2023: Ergebnisse**

Anlässlich der 34. Ratssitzung des Grossen Stadtrates vom 9. März 2023 im Kantonsratssaal des Regierungs- und Parlamentsgebäudes des Kantons Luzern wurden folgende Beschlüsse gefasst:

1. Die dringliche Behandlung der Interpellation 240, Martin Abele namens der G/JG-Fraktion vom 9. Februar 2023: «Blockiert der VVL die Weiterentwicklung der vbl?» wurde beschlossen. Die Interpellation wurde beantwortet.
2. Das Protokoll 32 vom 22. Dezember 2022 wurde genehmigt.
3. Das Postulat 200, Tamara Celato und Maria Pilotto namens der SP-Fraktion vom 24. August 2022: «Unterstützung und Beratung für die Mitgliedschaft bei gemeinnützigen Wohnbaugenossenschaften verstärken», wurde überwiesen.
4. Die Interpellation 225, Christa Wenger und Elias Steiner namens der G/JG-Fraktion vom 9. Dezember 2022: «Kombinierte Parkierungsinfrastruktur», wurde beantwortet.
5. Das Postulat 197, Yannick Gauch, Raphaela Meyenberg und Benjamin Gross namens der SP-Fraktion, Martin Abele und Jona Studhalter namens der G/JG-Fraktion sowie Stefan Sägesser und Christina Lütolf-Aecherli namens der GLP-Fraktion vom 15. August 2022: «Grüne Oase statt Parkplatz», wurde überwiesen.
6. Das Postulat 192, Claudio Soldati, Mario Stübi, Simon Roth und Marta Lehman namens der SP-Fraktion vom 3. August 2022: «Bedarfsgerechte Infrastruktur für Fahrende», wurde teilweise überwiesen.
7. Die Interpellation 196, Mario Stübi namens der SP-Fraktion sowie Patrick Zibung namens der SVP-Fraktion vom 8. August 2022: «Nutzung vor Musealisierung bei der Denkmalpflege», wurde beantwortet.
8. Das Postulat 216, Silvio Bonzanigo vom 8. November 2022: «Mehr Entsiegelung, mehr Stadtqualität, mehr historischer Bezug – Seeseitigen Mergelbelag zur Teilentsiegelung des Schweizerhofquais erstellen», wurde entgegen dem Antrag des Stadtrates vollständig überwiesen.

9. Die Interpellation 194, Selina Frey namens der G/JG-Fraktion vom 3. August 2022: «Ausserfamiliäre Betreuung – Gleichberechtigung für alle Kinder», wurde beantwortet.

10. Die Interpellation 202, Silvana E. S. Leasi und Mirjam Fries namens der Mitte-Fraktion vom 25. August 2022: «Trinkwasserverschmutzung in der Stadt Luzern: Handlungsbedarf in der Kommunikation von ewl?», wurde beantwortet.